

PEMDES

Pj. Bupati Kerinci Asraf Hadiri Upacara Peringatan HUT TNI ke-79 Tahun 2024

Soni Yoner - KERINCI.PEMDES.WEB.ID

Oct 5, 2024 - 12:17



KERINCI, JAMBI - Penjabat (Pj) Bupati Kerinci, Asraf, S.Pt, M.Si, menghadiri upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79 yang digelar di Lapangan Eks Kantor Bupati Kerinci, Sungai Penuh, pada Sabtu, 5 Oktober 2024.

Upacara ini dipimpin oleh Kasdim 0417 Kerinci, Mayor Inf. Darminto, S.I.P, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara. Acara tersebut juga dihadiri oleh unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Kerinci, Sekda Kerinci, Sekda Kota Sungai Penuh, serta jajaran pejabat pemerintah daerah Kabupaten Kerinci dan Kota Sungai Penuh, termasuk jajaran TNI dan Polri.

Dalam amanatnya membacakan Pidato Panglima TNI, Mayor Inf. Darminto menyampaikan bahwa peringatan HUT TNI yang jatuh setiap tanggal 5 Oktober ini mengusung tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Untuk Indonesia Maju". Tema ini mencerminkan semangat TNI sebagai prajurit yang profesional, responsif, integratif, modern, dan adaptif dalam menjaga serta mengawal kelangsungan bangsa dan negara.

"Dalam tema tersebut terkandung makna bahwa Prajurit TNI sebagai pilar pertahanan negara memiliki peran penting dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan NKRI, serta mendukung percepatan pembangunan nasional dan ketahanan negara demi mewujudkan Indonesia Maju," ujar Mayor Inf. Darminto.

Sementara itu, Pj. Bupati Kerinci, Asraf, dalam kesempatan terpisah menyampaikan ucapan selamat kepada jajaran TNI atas peringatan HUT TNI yang ke-79. "Saya ucapkan selamat kepada seluruh jajaran TNI, semoga TNI semakin jaya dan terus menjadi garda terdepan dalam menjaga keutuhan bangsa dan negara," ujar Asraf saat dikonfirmasi oleh media.

Acara berlangsung khidmat dan dihadiri oleh berbagai unsur elemen masyarakat Kabupaten Kerinci dan Sungai Penuh, yang turut memberikan penghormatan serta penghargaan kepada TNI dan seluruh Prajurit atas dedikasi dan integritasnya dalam menjalankan tugas, sehingga TNI hingga saat ini terus mendapatkan kepercayaan dan tempat di hati rakyat Indonesia.(*)